



CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht - Veranstaltung

### HAUPTVERSAMMLUNG

Veranstaltung des Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.  
am 10. April 2019 bei FESTO AG & Co. KG



Die Hauptversammlung des Club d'affaires fand am 10. April 2019 bei der Firma [Festo AG & Co. KG](#) in Berkheim bei Esslingen statt.



Unser Mitglied **Dr. Nader Imani** stellte als Leiter der Abteilung Global Education Projects von Festo Didactic SE und als unser Gastgeber an diesem Abend in einem Vortrag zu

dem Thema „Festo Didactic – ein Beitrag zum sozio-ökonomischen Fortschritt; Festo Didactic – une contribution au développement socio-économique“ die internationalen Aktivitäten von Festo im Bereich der Ausbildung und Fortbildung vor. Ganz der grenzüberschreitenden Ausrichtung des Club d'affaires entsprechend, erläuterte Herr Dr. Imani in deutscher und französischer Sprache die zunehmende Bedeutung moderner Bildungsstrukturen für die Fortentwicklung der produzierenden Wirtschaft im 21. Jahrhundert.





CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht - Veranstaltung

Der weltweite Erfolg des deutschen Maschinenbaus beruht nicht nur auf technischer Innovation, sondern auch auf der Qualifikation der Mitarbeiter. Dr. Imani präsentierte mehrere Projekte von Festo in diesem Bereich. Gerade in Entwicklungsländern und in Schwellenländern trägt eine fundierte Ausbildung junger Menschen in Zukunftsberufen ganz erheblich zum wirtschaftlichen Aufschwung und damit auch zum gesellschaftlichen Fortschritt bei. Wir danken Herrn Dr. Imani ganz herzlich für diesen spannenden Einblick in die globale Arbeit von Festo Didactic!

Im offiziellen Teil der Hauptversammlung stellten die Präsidenten des Club d'affaires Céline Eheim und Dr. Roman Frik noch einmal die zahlreichen Veranstaltungen des Wirtschaftsvereins seit der letzten Hauptversammlung vor. Neben Networking-Events, dem jährlichen Sommerfest

und einer Podiumsdiskussion zur Ernährungsbranche in Deutschland und Frankreich war vor allem der Neujahrsempfang 2019 zu nennen, bei der uns der baden-württembergische Europaminister Guido Wolf ein Lagebild zu Europa und einen Ausblick auf die Europawahlen präsentierte. Auch für das verbleibende Jahr 2019 stehen viele spannende Events auf dem Programm:

In den nächsten Monaten wird es ein **deutsch-französisches Wirtschaftsdinner** mit diversen Referenten im **Mövenpick Airport Hotel**, einen **Firmenbesuch bei Weleda** und anschließend einen **Sommerabend bei der Bethmann Bank** geben.

Der Abend klang auf Einladung von Festo Didactic bei einem Stehempfang aus.

### Dr. Thomas Klink

PR & Kommunikation

Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.





CLUB D'AFFAIRES FRANCO-ALLEMAND  
DU BADE-WURTEMBERG E.V.

## Nachbericht - Veranstaltung

Der Club d'affaires bedankt sich ganz herzlich bei:

# FESTO

\*\*\*\*\*

**NÄCHSTE VERANSTALTUNG des Club d'affaires franco-allemand du Bade-Wurtemberg e.V.:**



Die Veranstaltung wird am 21. Mai 2019 um 18:00 Uhr im Mövenpick Airport Hotel stattfinden.